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AVIS D’APPEL D'OFFRES NATIONAL OtJMERT l A ,

NO À 2 /AONO/CNY/SG/CIPM/2026 DU é U JR 11 dU70
POUR LMJTON DES TRAVAUX DE CONSTRUCT4ENT

D’ASTREINTE POUR ENSEIGNANTS A SOAGOR DANS LA COMMUNE DE
NYAMBAKA

(EN PROCEDURE D’URGENCE)

Financement : BIP IVIINEDUB, Exercice 2026.

1. Objet de 1IAppel d'Offres
Dans le cadre de l’exécution du projet Construction d'un logement d’astreint pour enseignants dans

la Commune de Nyambaka.

2. Consistance des travaux

Les travaux à effectuer sur le tronçon comprennent notamment :

V Travaux Préparatoires.
V Terrassement

V Fondations ;

V Maçonnerie - élévation ;

“ Charpente - Couverture ;

7 Menuiseries métallique ;

7 Plomberie sanitaire ;

V Electricité ;

7 Peinture ;
./ VRD+RA.

3. Allotissement
Les travaux seront exécutés en un lot.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l’opération à l’issue des études préalables est de 20 000 000 (vingt millions) FCFA:

5. Délais prévisionnel d’exécution
Le délai maximum prévu par le Maître d’Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent Appel
d’Offres est de trois (03) mois calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l’ordre de

service de commencer les prestations.

6. Participation et origine
La participation au présent appel d’offres est ouverte à toute entreprise ou société de Bâtiment et de

Travaux Publics de droit camerounais justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des

travaux objet du présent Appel d’Offres.
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7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le budget d’Investissement
Publics/MINE:DUB 2026.

8, Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.
9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission , acquitté

à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances

pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du

DAO dont le montant s’élève à 200 000 (deux cent mille) francs CFA (1% du montant de l’enveloppe)
valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres. L’absence de la caution de

soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie

autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics9

entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport

avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un

soumissionnaire au cours de la séance d’ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier physique peut être consulté gratuitement, aux heures ouvrables, au Secrétariat Général de la

Commune de Nyambaka Téléphone : 699002598/ 675019191/696 61 03 66. Il peut également être consulté en

ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses http://www .marchespublics.cm et
http://www.publiccontracts.cm sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm) ou à l’adresse électronique E-
mail : nyambaka.council@gmail.com dès publication du présent avis.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
La version physique du Dossier d’Appel d’Offres peut être obtenue au Secrétariat Général de la Commune de

Nyambaka dès publication du présent avis, sur présentation d’une quittance de versement à la Recette
Municipale de Nyarnbaka d’Llne somme non remboursable des frais d’achat du DAO de 30 000 (trente mille)
francs CFA. Il est également possible d’obtenir la version électronique du dossier par téléçha,g,m,nt g,,tuit
aux adresses sus indiquées pour la version électronique.

12. Remise des offres

Pour la soumission hors ligne, chaque offre, rédigée en français ou en anglais en (07) sept exemplaires dont
1 original et 06 (six) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d’Appel

'’''fî;9 PR“:: 3 sée au Secrétariat General de la Mairie de Nyambaka au plus tard le
1??! h::res::eeuÎ:lÎocaIJee=îTevraepoier laa::::nti;n su1311t: :

AVIS D’ APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT

O'3 /AONO/CNY/SG/CIPM/2026 DU 26 JAN 2936NO

POUR L’EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D’UN LOGEMENT
D’ASTREINTE POUR ENSEIGNANTS A SOAGOR DANS LA COMMUNE DE

NYAMBAKA

(En procédure d’urgence)

« A N90UVRIR QU9EN SÉANCE DE DÉPOUILLEMENT »

NB : L’offre devra être accompagnée d’un CD contenant la version numérique sous fbrmat Excel du cadre
de détail quantitatif et estimatif et du bordereau des prix unitaires.

13. Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes
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différentes séparées et remises sous pli scellé. Seront irrecevables par le Maître d’Ouvrage :

• Les plis portant les indications sur l’identité du soumissionnaire ;

• Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
• Les plis non-conformes au mode de soumission.

' les plis sans indication de l’identité de l’ Appel d’Offres ;

• Le non-respect du nombre d’exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;
Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d’Appel d’Offres sera déclarée

irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution

financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des

marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur

et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n’ayant aucun rapport avec

la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un

soumissionnaîre au cours de la séance d’ouverture des plis est irrecevable.

I ) : u ::11 :: td:: ep i è:: s:1111I:: 1[]cl i n i s t rat ives)desoffr es techniques et financières aura lieu la 1 Bg + ft Y 883 P ? 9 H

à 14 heures 00 par la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la Commune de
Nyambaka dans la Salle de délibérations de ladite Commune.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s’y faire représenter par une seule

personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d’entreprises et ayant une parfaite
connaissance du dossier.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en

copies certifiées conformes par le service émetteur ou l’autorité administrative compétente, conformément

aux dispositions du Règlement Particulier de l’ Appel d’Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03)

mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l’avis de D’Appel d’Offres

En cas d’absence ou de non-conformité d’une pièce du dossier administratif lors de l’ouverture des plis,
après un délai de 48 heures accordées par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d’évaluation
1. Critères éliminatoires
Les critères éliminatoires sont les suivants :

1. Absence d’une pièce administrative après épuisement de délais réglementaire de 48 heures à lui
accordées ;

2. Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou scannée ;

3. Absence d’un prix unitaire quantifié ou encore la description d’un prix unitaire proposé non

conforme aux spécifications du CCTP ;

4. Absence d’un sous détails des prix

5 . Note technique inférieur à 70% de critères essentiels ;

6. Absence d’une caution de soumission à l’ouverture des plis ou non accompagné du récépîssé de

dépôt CDEC ou tout autres document attestant du dépôt de la caution à la CDEC ;
7. Absence de l’Attestation de catégorisation ou tout autres document attestant du dépôt du dossier de

catégorisation ;

8. Absence de la charte d’Intégrité ;

9. Absence de la Déclaration d’engagement au respect des clauses sociales et environnementales ;

10. Non-conformité du modèle de soumission.

2. Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

6



1-

2-
3-
4-
5-
6-
7-

8-
9-

Une déclaration sur l’honneur du soumissionnaire, signée et datée certifiant la visite du site et sui-
vant le modèle joint en annexe ;
Chiffre d’affaire des deux (02) dernières années ;
Attestation de solvabilité bancaire supérieure ou égale à 10 000 000 (dix millions F CFA) ;
Référence de l’entreprise dans les réalisations similaires ;

Personnels d’encadrement technique sur le chantier ;
Matériels essentiels à la réalisation de la mission ;

Proposition technique : existence d’une méthodologie (Organigramme de l’Entreprise, Organisation
et méthodologie d’exécution des travaux, Planning d’exécution des travaux, Dispositions prévues
pour la protection de l’Environnement, l’Hygiène et la sécurité du chantier) ;
Preuves d’acceptation des conditions du marché ;
Note de présentation générale des offres.

16.Attribution
L’Autorité Contractante attribuera la Lettre-Commande au Soumissionnaire dont l’offre sera reconnue

conforme pour l’essentiel au DAO, qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter

le Marché de façon satisfaisante et dont l’offre aura été évaluée la moins-disante.
17.Nombre maximum de lots

Sans objet.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date

limite fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires d’ordre technique peuvent être obtenus à la Commune de Nyambaka

aux jours et heures ouvrables. Téléphone : 699002598 / 67501991 / 674741666.

20. . Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques
Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien
vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l’Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou

appel) aux numéros : (+237) 673205725et 699370748, l’ARMP au numéro 695449333 ou le MO/MOD au
numéro 699002598 /675019191 .

F,it à Ny,mb,k,, 1, 12 6 JAN : J„5
Le Maire

.(Maitre d’ouvrwe

Ampliations :

- DDMAP/VINA
- ARMP/AD (POUR PUBLICATION ET ARCHIVAGE)
- CIPM/CNY

- AFFICHAGE (POUR INFO)
- CHRONO/ARCHIVES
- DOSSIER

iÜË 6

faire
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NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDERS
No. /AONO/CNY/SG/CIPM/2026 DU

FOR THE EXECUTION -OF THE CONTRCUTION WORKS OF A CALL HOUSING FOR
TEACHERS IN SOAGOR NYAMBAKA COUNCIL.

(in Urgent Procedure)
Funding: BIP/MINEDUB 2026.

1. Purpose of the Call for Tenders :

As part of the execution of the EXECUTION OF THE CONTRCUTION WORKS OF A CALL
HOUSING FOR TEACHERS IN SOAGER IN NYAMB AKA COUNCIL, ûllanced by tlle Public

Investment Budget of the MINEDUB 2026 financial years, the Mayor ofNyalnbaka council, Project Owner,
launches an Open National Invit4tion to Tender for the said works.

3. Allotment
The works shall be divided into one shares.

4. Estinrated cost
l'île estimated cost of the operatiolr follo\\'ing prior studies stands is as follow 20 000 000 (twenty millions
nvo bu!!drçd) CFA F.

5, Execution deR tllitle
TI le lnqxjw)ulp QXQçution deadliQÇ provided for the Project Owner or Deïegated Projeçt Owner for }}}ç

ÿxççuiion Qfthç WQrk$ $pbjççt oftbi$ tçnç}gr shall be to THREE (03) lponths.

6. P8rtjçip4tiQn and origin:
Pa41icipêtion is open on equql tçrms to all companies and conlpanies or gl-oups of colnpan les under

Calneroonian law with proven experience in the field ofBuildings alld Public Works.

REPUBLIC OF CAN’IEROON
Peace – \vorl(- Fatllerlalld

& # # Ê + g fr +

ADAMA\VA REGION
$r & + + + + + ft

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

# Ê Ê # +# + +

REGION DE L’ADAMAOUA
à+il+++

DEPARTEMENT DE LA VINA
++++#+È

COMMUNE DE NYAMBAKA
++++++++

SECRETARIAT GENERAL
ÜÜ+++++È

BP : 129 NCAOUNDERE

CI\1 Y
ç 3 1 2\

E:8

fMI 1

VINA DIVISION
fc fc à + + # + +

NY,AM BA KA COUNCIL
à È ++ +tStk +

GENERAL SECR[TARY
+ 8 ft & fc fr ft

PO BOX : 129 NGAC}UNDER!:

Tel ; 699 00 25 98/ 675 0191 91

Elllail : conllnunedellya111baka@ glnail.COIn

Consistency of work:
The work includes in particular:
- Eal'tllwork;
- Foundation;

- Mêsonry
- elevation;
• Frame

• Cover;
• Carpçntry;
- Eleçtriçity;
- P4intillg;
- VRD.

2.
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1

1 By !1li§ NïQçiç$ gf CI11 fQr Tçl}ÿçrs, inIËt9$tçg çp}pp4r}}ç$ qrç invil$,.] tQ prQYidç ill t}}pir offerË, the autjie++tic

illfQFR1ÿ}Ïç}}} \v: 1içil will li141(9 i+ PQ$§iblç }9 IçiRin thç QI IP Rbtç to ;igp)' Qut dK sçrvicç$ 4fter thoroçgh god
9biçççivç $yRIHRçi9it of !1 6 nIç.

FUIldi 1 tg

Thç works CQyereç1 by thjs Call for Tçnder$ pre fïnanced by the Budget of road fund 2026

71

1

1
1

Biddïpg ljrçt ItocI8

'rllç llIQC]ç of$ubnli$$ia+1 sçlççtçc=1 fQr this consultation is offline.
PI'QYiSiQl}41 BaIId9

Eaçh bîddçr must attacll to his administrative doçuments a hand-endorsed bid bond (in açcordance with the
model attaçhed ill the appçndix) drawn up by a first-rate bank or an insurance agency approved by the
Ministry of Finance and the list of whïch appears in document 12 of the DAO, in the amount of 200 000
(t\va hulldl'çd thousand) CFA francs CFAF (1% of the amount of the envelope) for each lot and valid
for tlriily (30) days beyond the date of validïty of the offers. The absence of the bid bond issued by a first-
rate bank or financial body of first categoly autlrorised by the Mïnister in charge of Finance to issue bonds
for publiç contracts slrall lead to the iprmediate rejection of the offer. A bid bond submitted but that docs not
ItaVQ any relation witlr tIre consultation coïrcerned shall be colrsidered as absent. The bid bond presented by a

Lçndeler at the bid opçn ing session slrall not be accepted.
1

1 10. Consult,+tian Qf tIre Call for Tenders File:
The Tender Dossier can be consulted durjng working hoï;r s at the General Secretariat of

Nyalnbaka council phone number: 699002598/ 675019191 it may çqpplly be consulted online on the
COLEPS platfolm at the foI low ing addresses: http;//www,mprchespublics.cm an+1

I-,tt p://www . pub liccolltlaçti,c lu on the ARM P website (www .arrnp .cm) Qr E,al,lil:

llyëlnbaka.council(tDgnlail.coIn as soon as it is publïshed oftlris noÇi pe.

1

1 11. Acquisition of fIIC Tendel' File
The lIRrd copy of the file may be obtained frQD1 the General secrçtary pf the Mypicipality ofNyq+pbaka upon
publiçqtion oftlris notice, upon pre$en}açiQn of a receipt for paymçRt to the municipal revenue ofNyp}}}baka
of a non-refundôble sum of 30 000 (tlrirty thQusa lld) CFA francs for the co gt Qfpurchasing the file.
11 is equally possible to obtqip the eleçtronic version of the Tender Fj]9 by downloading it free of charge
tIllouglr ïtrç açldres$çs ilrçiiçatçd above

1

1
13. Sybn}i$$iQlr Q!'Q!!'çrs

Eaclr tender, written in French or English, in (07) seven copies including 1 original and 06 (six) copies
nlarked as sucll. in accordallce with the requirelnents of the Call for Tenders File, must be submitted to the
Technical Depallment of tIre Town Hall of Nyambaka no later than at 1 p.m.
local tîlrre and must bear the follo\\’ing statement:

1
1 NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDERS

No. /AONO/CNY/SG/CIPM/2026 ON
FOR THE EXECUTION OF THE CONTRCUTION WORKS OF A CALL HOUSING FOR

TEACIIERS IN SOAGOR .1

1

f
\

(ill ernergency procedure)

' ITO BE OPENED ONLY DURING THE COUNT.1}{(J SESSIONS''

1
1

1

1

1

’Fçl}c{ers ïçççived atier tlle dQadïille for submission of tellders will not be rçç$iyçd.

13. Adlrrissil)iljty of offer-s
Tjlç qqluilji$trajivg docuprerIts, the techniçal offer and the finançi41 offer lnusÏ be placed in sepprête

çnvelqpes BIrd subnriŒed in a sealed envelope. The Project O\\'Rer shall not accept: • Bids bearing
ilrfQllnqtion on tlle identity of the tenderers;
' Bids sublnitted aftel- the closing date and tilne for submission ofbids;
1 Enyçjopes \vittloul itrdication on tllç ideljtity oftlle Invitation to Tender;
p Bids nan,comp 114111 \\ilï1 tIre biddi}lg OtQdç;
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? Faijqrç tp ÇQrppjy with tllç nurnber 9fc9piçs $pçcifîçd in the RPAÇ) or Qffer in copies Ollly;
Al+y illçompletç Qffçr ip acç9rd4nce with ttle prescriptions of the Tender File shall be declaled inadmissible.
Espççj@lly thç ab$çnce of a bid bond issped by a financial body or institution approved by tlle Minister in
Q!}argç of Finance tp issue bonds for public colrtracts or the f,rilure to comply with tlle lrrodel documents of
the Tender File shall lead automatically to the rejection of the bid without any other procedure. A bid bond
submitted but not relating to consultation concerned shall be considered as abselrt. A bid bond presellted by a
bidder during the bid opening session shall not be accepted.

14. Opening ofbids
The bids shall be opened in single phase.
TIre opening of the administrative documents and the technical financial offers shall take place on the

at am local time by the Council ofNyallrbaka, in the Conference
Room of the City Hall.
Only bidders may attend or be duly represelrted by a person oftheir choice Iraving a siglr llrandate.

15. Evaluation criteria
’FIle nlaximuln execution time provided by the Project Owner for the conrpletiolr of tIre works is two mallths
(02 ruontlrs). This pçriod inçlydes pçrjQds of rain, all bad weather and various constraints 4nd runs from the
d4te ofnotificêtion Qf the service order to stall work.

15.1- ElirpinRtiQn criferia
Tlrç qualifying çrilç{i4 are as follows;
1, Absç llee of 40 admirii$tr4tive document after exhaustion of the re.;ulatory deadli ne of 48

2- False statement or falsifïed or sçanned document:

3r Absçnçe of a quantified unit price or the description of a proposed tlnil pl-ice illilt tit)c. nc»ï

speciücations of the CCTP;
4. .'\bsellçe of an element in the financial oflel (sublnission, Bl)U, DQE):
5- Feçlrniçal scQre less than 70% ofessential criteria:

6- Absence of a bid bond at tIre open ing of bids;
7- Absence of integrity charter dated and signe.
8- NoIr collforlrrity of the sllbllrissïveness Inclclel.

hïrn;
1loL!,'s glant6d to

colrrfrl} \ virIl 1IIe

15.2 Essential Criteria

The criteria relating to the qualification of candidates will relate, for illfornratioll only, to:
1- A sworn statement from the tenderer, signed and dated certifying the visît to tlle site and following tlle
lnodel attached;

2- Turnover for the last two (02) years;
3. Certifîcate of bank solvency greater than or equal to 10,000,000 (Ten million CFA francs);
4- Refçrençe of the company in similar achievements;
§r Teçllniçal supervision personnel on site;

6. Materials essential to the achievement of tIre mission;
7, Tççhniçal proposal: existence of a methodology (Organigram of the Company, Organization and
{liçtllodology for the execution of the works, Schedule for the execution of the works, Provisions plaïr11ec.1 fQr

illç pratççtiolr of the Environment, the Hygiene and the safety of the w9rksite) ;

8: Proofof4çcçpt4nçe pf the market conditions;
9-prestation general mark.

16. A\yard ofcontract
Tllç çontract will be aÙ4rded to the tenderer wllose tender, technically qualified, wi11 have been evaluated
tliç lowçst aftçr veriÔc4tio Ir of its prices and deenred substantÏdlly conlpliant \vit Il tIre Cali for Tend<,.1.s
Dossier

17. hllaxilnum number ofshal'es:
NOT APPLICABLE.

18. Validityofoffers
Bldders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission oftendels.
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19. Alïditiollal ilrt’orlUBtiOI):
Additional leçl11liçal iufornlêtio+1 can be obtainçd fro in the Commune ofNyambaka on working days and
trours. P! long llulllber: 699 00 25 98 /675 01 91 91/674 74 16 66.

20. Fight against corruption and malpractice
For any denunçiation of corruption attempt practices, façts or acts, please call the National Anti-Corruption
Commission (N ACC) on 1517, the Authority ill charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on
(+237) 673205725 alrd 699370748, the ARMP on 695449333 or the PO/DPO on 699002598 / 675019191.

Done at Nyanrbaka, on
The Mayor of the Nyambaka TowI\ship

Contraçting 4uthority

AH! plilipa lion :
- DDMAP/VIN A
T AI IMP/AD (FOR PUBLICATION AND ARCHIVING)
- CIPM/CNY
- DISPLAY (FOR INFO)
- CHRONOGRAPH/ARCHIVES
- CASE
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